

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son grand deuil et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Monsieur Jean-Robert PIDOUX-PLAIT

remercie très sincèrement toutes les personnes qui, par leur présence, leurs dons, leurs envois de fleurs, leurs messages et soutiens, ont pris part à cette douloureuse épreuve. Elle les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Thierrens, Denezy, Bioley-Magnoux, Echallens, août 2014.